
El campeonato de 
fútbol 
Agustín Eberhart explicó 'este 
año tenemos una pretemporada 
más corta, una preparación más 
corta, y cuando querés acordar 
tenés el campeonato cerca'. El ar
quero del Club Deportivo Argenti
no comentó 'el plantel está con 
muchas ganas de que arranque el 
campeonato'. 

Dos canchas de tenis 
Nicolás Ércoli dijo 'lo más engorroso 
de la cancha fue pintarla, porque 
lleva su tiempo, se dependía del 
tiempo, y de un montón de cosas'. 
El Profesor de Tenis del Club Sar
miento destacó 'tenemos dos can
chas que parecen las del US Open'. 
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A jinetear 
Juan Recobich señaló 'he tenido 
suerte en el Reservado. En los últi
mos años que he montado ahí 
siempre algún premio he rescata
do'. El jinete pigüense manifestó 'es 
una fiesta grande en la que uno 
siempre quiere estar. Siempre se 
llega con las mejores ganas y todas 
las expectativas'. 
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Nueva formación 
Marcos Fernández expresó 'somos 
tres, estoy yo en batería, Jorge Klos
ter en guitarra y Emanuel Kloster 
en bajo'. El músico de Los Sarah 
Connor adujo 'seguimos haciendo 
rock alternativo, raps, y un poco de 
todo. Algo más tranqui, más metal y 
rock'. 
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